

# Calificación estable para Saltillo: Fitch

Saltillo, Coahuila, agosto 11 (UIEM)

**F**itch Ratings ratificó en AA-(mex) la calificación correspondiente a la calidad crediticia del municipio de Saltillo, Coahuila, su significado es "Muy Alta Calidad Crediticia"; la perspectiva crediticia permanece estable.

## Factores clave de calificación

Entre los factores que fundamentan la calificación, destacan los siguientes: los muy bajos niveles de endeudamiento; adecuada recaudación local, relación de ingresos propios entre ingresos totales superior a la media del Grupo de Municipios calificados por Fitch (GMF) así como un dinamismo en el impuesto predial; bajas contingencias en materia de pensiones

y jubilaciones; indicadores económicos y de bienestar social superiores a la media nacional; disminución importante en el pasivo circulante y nulo uso de cadenas productivas y créditos a corto plazo.

En contraste, la calificación presenta las siguientes limitantes: un volátil nivel de ahorro interno; dependencia de ingresos federales, característica común de los municipios mexicanos; y un bajo nivel de caja.

Por otra parte, la calificadora menciona que históricamente Saltillo ha presentado muy bajos niveles de endeudamiento, la actual administración se enfocó en realizar importantes

proyectos de inversión recurriendo a financiamiento de corto y largo plazo así como vía proveedores. Al cierre de 2012, sólo se tenía un crédito con la banca de desarrollo, cuyo saldo ascendió a 24 millones de pesos, representando 0.02 veces (x) los ingresos disponibles o ingresos fiscales ordinarios (IFOs), por su parte, el servicio de la deuda representó el 1.3% del ahorro interno generado en 2012.

Por otra parte el pasivo circulante mostró un importante decrecimiento de 36.1%, logrando ascender a \$297.5 mdp. La administración tiene contemplado liquidar el crédito de largo plazo y dejar un nivel de pasivo circulante muy bajo; propio de la operación del municipio, así como

no hacer uso de las cadenas productivas disponibles, cuyo límite asciende a 297 mdp.

En este sentido, Fitch considera que los niveles de apalancamiento y sostenibilidad de la deuda actual son muy manejables para las finanzas del municipio. Es importante comentar que ante el próximo cambio de administración, no conocemos los planes de endeudamiento, por lo que la presente calificación contempla que la política de deuda de largo plazo y pasivo circulante será similar a la presente administración, esperando que los niveles de endeudamiento se mantengan en niveles adecuados y acordes con la calificación actual del Municipio de Saltillo.